

Ressort: Entertainment

Schauspielerin Sunnyi Melles fühlt sich nackt auf der Bühne

Berlin, 21.08.2013, 16:58 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Sunnyi Melles fühlt sich auf der Bühne der Kritik ausgeliefert. "Ich fühle mich immer nackt, wenn ich spiele, weil ich meine Seele entblöße", sagte Melles dem "Zeitmagazin".

"Wenn alle Augen auf Sie gerichtet sind, sind Sie automatisch Kritik ausgesetzt. Mal sind sie fantastisch, mal sind Sie grauenhaft, mal zu alt, zu jung, zu dünn, zu dick, zu blöd, zu kompliziert, zu blond." Nach einer schlechten Kritik, geniere sie sich am nächsten Tag, so Melles. Wenn sie auf die Straße gehe, dann "bemale ich meine Lippen, um etwas anzuhaben". Trotzdem lese sie jede Kritik: "Kritik gehört zu meinem Beruf, auch darum liebe ich ihn."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20124/schauspielerin-sunnyi-melles-fuehlt-sich-nackt-auf-der-buehne.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com